

*Es gibt nichts, was die Abwesenheit eines geliebten Menschen ersetzen kann.
Je schöner und voller die Erinnerung, desto härter die Trennung,
aber die Dankbarkeit schenkt in der Trauer eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne wie ein kostbares Geschenk in sich.*

Dietrich Bonhoeffer, 1906 – 1945

ABSCHIED und DANK

Traurig, doch mit vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied genommen von unserem lieben

Heinz Baer

5. August 1941 – 26. November 2024

Nach einem reich erfüllten Leben, geprägt von der Freude am Sport, Geselligkeit und Interesse an Politik und Wirtschaft, hat ihm seine schwere Erkrankung immer mehr Bewegungsfreiheit und Ausdrucksmöglichkeit genommen. Trotzdem blieb er zufrieden, humorvoll und freute sich an kleinen Dingen, welche noch möglich waren.

Wir danken allen, die ihm in seinem vielfältigen Leben mit Liebe, Freundschaft und Respekt begegnet sind und ihm Gutes getan haben.

In Liebe und Dankbarkeit: Dieter Baer und Silvia Müller
Jacqueline Imhasly und Familie
Freunde und Bekannte

Anstelle von Blumen gedenke man der Organisation Ärzte ohne Grenzen,
1211 Genève, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q,
Vermerk: Trauerspende Heinz Baer.

Traueradresse: Dieter Baer, Ferdinand-Hodler-Strasse 15, 8049 Zürich